
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese teilte mit, dass die Anfrage in der Sitzung nicht hinreichend 
beantwortet werden könne und daher schriftlich beantwortet werden müsse. Abg. Rothe erklärte 
sich damit einverstanden.  
 
(Hinweis der Schriftführerin: Die Anfrage sowie die schriftliche Beantwortung vom ??? sind der 
Niederschrift als Anlage 6 beigefügt.) 


